

HOY SERA INAUGURADA LA EXPOSICION NAVIDEÑA DEL I.E.G.

El Fomento del Turismo de Gerona

aporta a la misma el éxito de su primer Salón Internacional de FOTOGRAFIA

UN BELEN MONUMENTAL COMPLETARA el CONJUNTO DE ESTA EXTRAORDINARIA MANIFESTACION ARTISTICA

Como primer acto de las solemnidades que durante el presente ciclo navideño va a celebrar el Instituto de Estudios Guixolenses conmemorando el primer aniversario de su fundación, registramos ese acontecimiento artístico que muy resonante va a ser el que anunciamos con estas líneas.

En el antiguo Café Novedades, serán exhibidas las obras aceptadas en el Primer Concurso Internacional de Fotografía de Gerona, cuya exposición será presentada a base de los mismos elementos decorativos de cuando en las pasadas Ferias de San Narciso se montó en la capital de la provincia bajo la experta dirección del arquitecto don Joaquín M.^o Masramón.

Completará dicho conjunto un artístico Belén Monumental, que tanto en su aspecto visual como técnico va a constituir para nosotros una verdadera novedad, obra de los artistas, maestros de la escuela olotense, Jorge Farges y Pedro Plana.

Dicho acto, que será presidido por la Corporación Municipal, tendrá lugar hoy, lunes, a las siete y media de la tarde, quedando al mismo invitados los socios y simpatizantes de la entidad organizadora.

La Exposición Navideña del I. E. G. podrá visitarse, a partir de mañana, de 6 a 9 de la tarde los días festivos y de 7 a 9 los laborables.

A la gran Fiesta Social conmemorativa de la fundación del Instituto, tomarán parte el tenor Cayetano Renom y la soprano Montserrat Salvadó, solistas del «ORFEO CATALA»

Sintonia MENSAJE DE NAVIDAD

¡La Natividad del Señor! He ahí el mayor acontecimiento histórico del mundo. Jesucristo ha nacido para salvar a esta humanidad dolorida y maltrecha. Una adoración profunda y emocionadas alabanzas debieran embargar a todo cristiano en este día, al contemplar al delicioso y tierno niño que nos sonríe acariciante desde su cunita de Belén. Al conjuro de la Verdad hecha carne, los estadistas dirigirá en tal ocasión un mensaje navideño a todos sus súbditos y allá, en un frente de guerra, ante el nacimiento del Salvador, se dará quizás la orden de «alto al fuego». Pero aunque estos hechos simulen una aprobación a la grandeza del Divino Redentor, aunque parezca una iluminación para los hombres de hoy, como lo fuera para aquellos humildes y poderosos que le adoraron, una negación cerrada volverá a oponerse a la única Verdad y una estela de ruindades y desengaños seguirá a la tregua de los grandes estadistas. Y el soldado en aquel frente volverá a sumirse en un mar de dolor y confusión al preguntarse el por qué de aquella destrucción y ruina.

Oigamos nosotros ese mensaje de paz y que sea la nuestra una adoración humilde y profunda cual fué la de aquellos Reyes Magos y pastores. Como ellos, dejándonos llevar siempre de aquella estrella, sin desviar nos en su camino aunque surgieran nuevos Herodes, porque muy bien sabemos que en la recta de su luz se encuentra la felicidad eterna mostrada al mundo en una noche fría de Diciembre, veinte siglos ha, en la figura dulce y divina de aquel Niño sonriente en un humilde pesebre de Belén.

Lorens

Como así informamos a nuestros lectores, el Instituto de Estudios Guixolenses inaugurará el día 3 del próximo mes de Enero su Salón de Actos, instalado en una de las dependencias de nuestro antiguo Cenobio benedictino.

En la primera parte del programa que regirá dicho festival, de neto y auténtico sabor navideño, los alumnos de la nueva Escuela de Arte Dramático que en dicho día será inaugurada, tomarán parte en los recitales que se darán como corolario de la charla titulada «Missatge de Nadal».

A continuación, tendrá lugar un importante acto de concierto de canciones populares navideñas a cargo del tenor Cayetano Renom y de la soprano Montserrat Salvadó, solistas del «Orfeo Catalá», acompañados al piano por Isabel Loras de Millet, cuyos nombres son ya por si solos la mayor garantía del éxito y distinción que va a alcanzar dicha fiesta.

an corda

SAN FELIU DE GUIXOLS

24 DE DICIEMBRE DE 1951

POESIA DE NAVIDAD

Vora el bressol

Dormideta s'està
la flor de satalia;
dormideta al bressol.
Per això no és de dia.
Vora el llit de pilans
hi ha el lliet on somnia:
vora, vora el vaixell
la llanxeta fa via.
Els seus somnis són d'or;
de Jesús i Maria,
que a la fira l'han dut.
i això vol, això tria.
Té en els llavis clavells
que el besar no mustia;
petxinetes als ulls;
isi la mar les tenia!
Son peuet rodanxó
del llençol s'esgarría;
i els borrons d'ametller
que en el pit li fan cria.
Una llàntia d'argent
quins petons que li envia!
sembla un cor el seu flam
que glateix d'alegria.
Si morís sa claror
d'altre llum ja en tindria:
la cohort dels estels
que li fan companyia.
Pels oberts finestrons
serenata li envia:
tots els àngels demà
quin parlar de s'aimia!
Ni en el cel ni en el món
més bellesa hi hauria:
el petit Jesuset
per company la prendria.
No li cantis, oh font,
que per tot és ombria:
no li cridis, ocell,
fins que l'alba ja sia.
Dormideta bé està
la flor de satalia.
Quan es badin sons ulls,
en est punt, serà dia.

Angel GUIMERA

La Virgen Maria

La Virgen Maria
penaba y sufría...
Jesús no quería
dejarse acostar...
¿No quieres?
No quiero.
Cantaba un jilguero,
sabía a romero
y a luna el cantar.
La Virgen María
probó si podría
del son que venía
la gracia copiar.
María cantaba,
Jesús la escuchaba,
José que aserraba
dejó de aserrar...
La Virgen María
cantaba y reía
Jesús se dormía
de oirla cantar.
Tan bien se ha dormido
que el día ha venido,
inútil ha sido
gritarle y llamar...
Y... entrando ya el día
como El aún dormía,
para despertarle
la Virgen María
tuvo que llorar!

Eduardo MARQUINA



Véante mis ojos

Véante mis ojos,
dulce Jesús bueno;
véante mis ojos,
muérame yo luego.
Vea quien quisiere
rosas y jazmines:
que yo, si te viere,
veré mil jardines:
flor de serafines:
Jesús Nazareno,
véante mis ojos
muérame yo luego.
No quiero contento,
mi Jesús ausente,
que todo es tormento
a quien esto siente:
sólo me sustente
tu amor y deseo;
véante mis ojos,
dulce Jesús bueno;
véante mis ojos,
muérame yo luego.
Santa Teresa de Jesús

La nit de Nadal

Avui pels homes la nit és dia,
avui pels àngels la terra és Cel;
damunt la palla d'una establia
prop de Maria
caigué un estel.
Caigué a la terra com una perla,
perla divina d'immens valor,
perque nosaltres podent haver-la
volguéssim fer-la
joíell d'amor.
Estel que daura la nit formosa,
els àngels canten al voltant seu:
mentres a fer-ho l'ocell s'hi posa,
floreix la rosa
damunt la neu.
No és tant puríssim el bes d'aubada
quan les tenebres i boires fon:
sa llum divina del Cel baixada
serà escampada
per tot el món.

CASAS I AMIGÓ

EDICION EXTRAORDINARIA DE NAVIDAD